

## Vila-real lleva a Cevisama la feria Destaca del 2020 - Mediterráneo - 01/02/2020



► Imagen de la última edición de Destaca, en noviembre del 2018.

### ENCUENTRO DE INNOVACIÓN Y TECNOLOGÍA

## Vila-real lleva a Cevisama la feria Destaca del 2020

### ► También anunciarán un observatorio de buenas prácticas

|| R. D.  
|| VILA-REAL

La Cátedra de Innovación Cerámica de la Universitat Jaume I (UJI) y el Ayuntamiento de Vila-real aprovecharán la celebración de Cevisama para presentar -el próximo miércoles, a las 11.00 horas y en el stand de la Diputación de Castellón- las distintas actividades que desarrollarán desde la cátedra universitaria a lo largo del presente ejercicio.

Una programación que incluye Destaca, la primera feria de transferencia de conocimiento científico y tecnológico de la Comunitat, que volverá a abrir puertas durante el mes de noviembre y que, como dejan entrever desde la organización, tendrá una clara vertiente feminista.

La iniciativa, que tiene un carácter bienal, arrancó en el

2014 con la finalidad, entre otras cosas, de fomentar el desarrollo del territorio a través de la innovación, con un incremento de las oportunidades de negocio.

«La cita tomó un nuevo impulso en su última edición, la de noviembre del 2018, con la colaboración de la Agència Valenciana de la Innovació. Y con ese espíritu desde la Cátedra y el Ayuntamiento ya se planifica su cuarta convocatoria», señalan.

Entre tanto, los años en los que no organizan el encuentro se desarrolla el plan *Destaca en Ruta*, que visita diferentes municipios de la provincia. En el 2019, en la Vall d'Uixó, el evento «confirmó su capacidad para dinamizar territorios a través de la transferencia y la innovación», afirman.

Por otra parte, entre otras actividades novedosas que presentará la Cátedra de Innovación Cerámica Ciutat de Vila-real en Cevisama está la creación, en este ejercicio, de un observatorio de buenas prácticas, algunos proyectos audiovisuales o la continuidad del programa Radio Ciencia. ≡